Explanation of Inspection Sheet Categories

Chains – Check for bent, worn, open links pinch, rust, and rough edges.
S-Hooks/fastening devices – Check for excessive wear or cracking, and that they are properly closed. Never reuse S-Hooks.
Seats/tires – Check all rubber seats for wear, sharp edges or points, and scorching or burn damage. Ensure that safety bar on tot seats are intact and fixed in a stationary position. Check tires for wear and sharp protrusions. Ensure all fastening points are secure.
Hanger bearings – Check for worn or excessive play in bearings and bushings. Lubricate nuts, bolts, and grease fittings. Replace corroded bolts and rivets. Check that clamps are secure.
Grease fittings – Lubricate moving parts as required. Wipe off all excess oil or grease.
Stability in ground/titling – Structures should not easily sway. Connections should be solid and properly adjusted. Check alignment of supports, platforms, barriers, etc. Check for any signs of sinking. Check all posts (wood and steel) in ground for corrosion or rot a minimum of 375 mm (15 inches) below ground level at least once annually.
Exposed concrete – Remove any exposed concrete to a minimum 150 mm (6 inches) below ground level. Backfill and level depressions and open holes with proper material.
Entanglement points/areas – Check for gaps that could entangle clothing, drawstrings, etc. Pay particular attention to sitting and sliding sections of slides and entrance of sliding poles.
End/centre fittings – Check that nuts and bolts of clamps and fittings are secure. Check for sharp-edged, cracked, or broken fittings.
Chain covers – Check all fastening points, top and bottom. Check for damaged covers and visible signs of wear on swing chain.
Hand/safety railings, support bars/legs, steps, and fastening points/areas – Check for splitting, splinters, protruding bolts, or nails. Check all welds. Check that all bolts and nuts are secure. Block off entrance or opening if any delay in repairs occurs.
Sidewalls of slide bedways – Check for protruding bolts or rivet heads and missing or loose bolts. Ensure that all bolts are properly fastened and secure. Check all welds. Check for rust or corrosion, metal fatigue, and rough or sharp edges.
Entrapment points/areas – Ensure that all angles, joining points, or openings are less than 90 mm (3,5 inches) or more than 225 mm (8 1/2 inches) to minimize the chance of head or neck entrapment. Check for pinch, crush, or shear points that could cause injury.
Stairs/steps – Check all platforms, stairs, and steps for safety. Check welds at all steel joints. Check all bolts for secure and properly fastening.
Plastic components – Check for cracks, sharp edges, discoloration, scorching or burn damage, abrasion, excess wear, and other damage. Ensure components are properly fastened and secure.
Spring and bar - Check and secure spring mounts. Check springs carefully for stability, tilting, and exposed concrete fittings. Check that hand and footbars are in place and secure.

Handles - Ensure that handles are securely fastened. Check welds, bolts, etc. Check for sharp points, bending, warping, and unevenness.
Pivot points - Test pivot points for free movement. Check swivels and bearings for excess wear.
Nuts and bolts - Check for loose, worn, rusted, or corroded hardware. Properly grease or lubricate where required. Remove excess lubricant.
Ground clearance - Check for proper clearances of all structures and equipment components as specified in CSA Stds. Locking devices - Ensure all locking fastening devices (interior and external) are secure.
Wood checking – Check wood timbers and support posts for excess checking. Note cracks exceeding 19 mm (6 inches).
Protrusions – Check for protruding bars, bolts, nuts, etc. Test with applicable protrusion gauge. Cover or file sharp edges.
Caps/plugs – Check for and file sharp edges. Replace broken cap covers. Cap all open-ended pipes with plastic plugs.
Protective surfacing material/borders – Check border edging material for cracking, chipping, excessive checking, splintering, decay, or damage. Check for exposed concrete. Ensure adequate depth of protective surfacing material under and around equipment for a minimum of 1,8 m (5.9 feet) or as required and specified by CSA Stds. Ensure surfacing material is loose, not compacted, and free of debris, broken glass, needles, animal defecation, etc.
Equipment spacing/no-encroachment – Ensure proper spacing between equipment, protective surfacing zones, and no-encroachment zone(s) as required and specified in CSA Stds.
Benches – Check for splinters, excessive checking, cracking, decayed or damaged material, and problems with stability and tilting. Check fastening points. Secure all nuts, bolts, etc. Check welds. Check for sharp edges.
Debris/broken glass – Check entire playspace for debris and litter, broken glass, needles or syringes, animal defecation, etc. Check sand areas and protective surfacing materials for compaction.
Pathways – Check for any visible damage. Check for low ponding areas. Lighting – Check for any visible damage. Check lights for proper working order.
Signs – Check for any visible damage or graffiti. Check for proper pedestrian head clearance. Check fastening points. Replace weathered or damaged signs.
Fencing – Inspect for any visible damage. Check for any protruding points, fence fabric, hardware (bolts, nuts, etc.). Check for attachments, e.g., skipping ropes.
Explication des catégories de la grille de vérification

Chaînes – S’assurer que les maillons ne sont pas pliés, usés ni ouverts, qu’il n’y a pas de risques de pincement, aucun signe de rouille ni aucun bord rugueux.
Esses/attaches – S’assurer qu’il n’y a pas d’usure excessive ni de fendillement et qu’ils sont bien fermés. Ne jamais réutiliser des esses.
Sièges – S’assurer que les sièges en caoutchouc ne sont pas usés, qu’ils ne présentent pas de bords ou de points tranchants, qu’ils ne sont pas desséchés ni endommagés par le soleil. S’assurer que les barres de sécurité des sièges de bébé sont intactes et bien fixées. S’assurer que les pneus ne comportent pas de saillies ni ne présentent de signes d’usure. S’assurer que les points d’attache sont sécuritaires.
Quincaillerie de suspension et articulations – S’assurer que les coussinets ne présentent pas d’usure ni de jeu excessif. S’assurer que les écrous, les boulons et les raccords sont bien graissés. Remplacer les boulons et rivets corrodés. S’assurer que les serre-câbles sont sécuritaires.
Raccords de graissage – Lubrifier les pièces mobiles au besoin. Enlever l’huile ou la graisse excédentaire.
Stabilité dans le sol/inclinaison – Les structures ne devraient pas osciller facilement. Les connexions devraient être solides et adéquatement ajustées. S’assurer que les supports, plates-formes, barrières, etc. sont bien alignés. S’assurer qu’aucune partie ne s’enfonce dans le sol. S’assurer que les poteaux (bois et acier) enfoncés dans le sol ne sont pas corrodés ni pourris jusqu’à au moins 375 mm (15 pouces) dans le sol au moins une fois par année.
Béton exposé – Tout béton exposé doit être retiré jusqu’à au moins 150 mm (6 pouces) sous le niveau du sol. Remplir et niveler les dépressions ou trous ouverts au moyen du matériau approprié.
Points/aires d’accrochage – S’assurer qu’il n’y a pas d’espaces où des vêtements, des cordons et autres pourraient s’accrocher. Porter une attention particulière aux sections d’attente et glissantes des glissoires ainsi qu’à l’aire de départ des mâts de descente.
Raccords d’extrémité/centraux – S’assurer que les écrous, boulons de serre-câbles et raccords sont bien serrés. S’assurer que les raccords ne présentent pas de bords tranchants, fissurés ni cassés.
Enveloppes des chaînes – Vérifier tous les points d’attache (supérieurs et inférieurs). S’assurer qu’il n’y a pas d’enveloppes endommagées ni de signes visibles d’usure sur les chaînes de balançoire.
Mains courantes, barres/pattes d’appui, marches et points/aires d’attache – S’assurer qu’ils ne sont pas fendillés, qu’il n’y a pas d’éclats de bois ni de clous ou de boulons saillants. Vérifier toutes les soudures. S’assurer que les boulons et les écrous sont bien serrés. Bloquer l’entrée ou les ouvertures si la durée des réparations se prolonge.
Rebords des lits glissants – S’assurer qu’il n’y a pas de têtes de boulon ou de rivets saillantes ni de boulons manquants ou desserrés. Vérifier que tous les boulons sont bien serrés. Vérifier toutes les soudures. S’assurer qu’il n’y a pas de corrosion ni de rouille, que le métal est toujours résistant et qu’il n’y a pas de bord rugueux ou tranchant.
Risques de coincement – S’assurer que tous les joints ou ouvertures qui forment des angles sont inférieurs à 90 mm (3,5 pouces) ou supérieurs à 225 mm (81/2 pouces) afin de réduire au minimum les risques de coincement de la tête. Vérifier tout objet qui peut causer des blessures par écrasement ou coupure.
Escaliers/marches – S’assurer que les plates-formes, les escaliers et les marches sont sécuritaires. Vérifier les soudures des joints en acier. Vérifier tous les boulons pour s’assurer qu’ils sont bien serrés.

Pièces en plastique – S’assurer qu’elles ne sont pas fissurées, décolorées, desséchées, brûlées, rugueuses, trop usées, ou autres, et que les bords ne sont pas tranchants.
Ressorts et barres – Vérifier les ancrages des ressorts et les fixer. S’assurer que les ressorts sont stables, qu’ils ne sont pas inclinés et que le béton n’est pas exposé. S’assurer que les poignées et les repose-pieds sont en place et fixés.
Poignées – S’assurer qu’elles sont bien fixées. Vérifier les soudures, les boulons, etc. S’assurer qu’il n’y a pas de saillies tranchantes, de parties pliées, gauchies ou inégales.
Pivots – Vérifier que le mouvement est libre autour des pivots. S’assurer que les rotules et les coussinets ne sont pas trop usés.
Écrous et boulons – S’assurer que les ferrures ne sont pas desserrées, usées, rouillées ni corrodées. Bien graisser ou lubrifier au besoin. Enlever la graisse excédentaire.
Hauteur libre au-dessus du sol – S’assurer que la hauteur libre pour toutes les structures et tous les appareils est conforme à la norme de la CSA.
Dispositifs de verrouillage – S’assurer que tous les dispositifs de verrouillage (intérieurs et extérieurs) sont fixés.
Gerces dans le bois – S’assurer que les pièces de charpentes en bois et les poteaux d’appui ne présentent pas de gerces excessives. Prendre note des gerces dont la largeur excède 19 mm (6 pouces).
Saillies – S’assurer qu’il n’y a pas de barres, de boulons, d’écrous, etc. saillants. Vérifier au moyen des étalons appropriés. Recouvrir ou limer les bords tranchants.
Capuchons/bouchons de protection – Recouvrir ou limer les bords tranchants. Remplacer les capuchons cassés. Obturer toutes les extrémités ouvertes de tuyau à l’aide de bouchons en plastique.
Surfaces de protection/bordures – Vérifier le matériau des bordures pour s’assurer qu’il n’y a pas de fentes, d’éclats de bois, de gerces excessives, de pourriture ou autres dommages. S’assurer qu’il n’y a pas de béton exposé. S’assurer que l’épaisseur du matériau de protection est adéquate sous les appareils et autour des appareils, sur une distance d’au moins 1,8 m (5,9 pieds) ou conformément à la norme de la CSA. S’assurer que le matériau des surfaces de protection n’est pas tassé et qu’il est exempt de débris, de verre brisé, d’aiguilles, d’excréments d’animaux, etc.
Distance entre les appareils/circulation libre – S’assurer que la distance entre les appareils, les surfaces de protection et les aires de circulation libre est conforme à la norme de la CSA.
Bancs – S’assurer qu’ils sont exempts d’éclats de bois, de gerces excessives, de fentes, de pourriture et qu’ils ne comportent pas de matériau endommagé. S’assurer qu’ils sont stables et de niveau. Vérifier les points d’attache. Visser tous les boulons, écrous, etc. Vérifier les soudures. S’assurer qu’il n’y a pas de bords tranchants.
Débris/verre brisé – Examiner toute l’aire de jeu pour s’assurer qu’il n’y a pas de débris, de verre brisé, d’aiguilles, de seringues ni d’excréments d’animaux, etc. Vérifier les bacs à sable et les matériaux des surfaces de protection et les ameublir.
Sentiers – S’assurer qu’ils ne sont pas endommagés et qu’il n’y a pas d’accumulation d’eau. Éclairage – Vérifier l’absence de dommages visibles. S’assurer que les luminaires fonctionnent.
Signalisation – Vérifier qu’il n’y a pas de dommages ni de graffitis. S’assurer que la hauteur libre est respectée. Vérifier les points d’attache. Remplacer les panneaux endommagés ou usés.
Clôtures – S’assurer qu’elles ne sont pas endommagées. S’assurer qu’il n’y a pas de saillies, que le matériau et les ferrures sont en bon état (boulons, écrous, etc.). Vérifier qu’il n’y a pas de choses attachées, comme des cordes à sauter.
DAILY PLAYSPACE AND EQUIPMENT MAINTENANCE CHECKLIST

PLAYSPACE SITE:
DATE MAINTAINED:

Thorough inspections of the playspace area and equipment should be performed frequently and regularly. If repairs cannot be made immediately, equipment has to be removed from service until repaired.

Following are the Public Playspace and Equipment Safety Checklist guidelines as recommended by National Standard of Canada Z614-03:

Make sure surfaces around playspace equipment have at least 300 mm (12 inches) of loosefill wood chips, mulch, sand or pea gravel, or are mats made of safety-tested rubber or rubber-like materials.

Check that protective surfacing extends at least 2 meters (6 feet) in all directions from play equipment. For swings, be sure surfacing extends, in back and front, twice the height of the suspending bar.

Check for dangerous hardware, like open “S” hooks or protruding bolt ends.
 Make sure spaces that could trap children, such as openings in guardrails or between ladder rungs, measure less than 90 mm (3.5 inches) or more than 225 mm (9 inches).
Check for sharp points or edges in equipment.
Look out for tripping hazards, like exposed concrete footings, tree stumps, and rocks.
Make sure elevated surfaces, like platforms and ramps, have guardrails to prevent falls.
Check playspace regularly to see that equipment and surfacing are in good condition.
Carefully supervise children on playspace and equipment to make sure they are safe.
Name of inspector:

LISTE DE CONTRÔLE POUR L’ENTRETIEN QUOTIDIEN 
DES AIRES ET DE L’ÉQUIPEMENT DE JEU

SITE DE L’AIRE DE JEU:
DATE DE L’ENTRETIEN:

Des inspections approfondies des aires et de l’équipement de jeu devraient être effectuées fréquemment et à intervalles réguliers. Si l’équipement ne peut être réparé immédiatement, il doit être retiré jusqu’à ce qu’il le soit.

Voici les lignes directrices de la liste de contrôle pour la sécurité des aires et de l’équipement de jeu publics comme elles ont été recommandées par la Norme nationale du Canada Z614-03 :

S’assurer que les surfaces entourant l’équipement de l’aire de jeu comportent au moins 300 mm (12 pouces) de copeaux de bois en vrac, de paillage, de sable ou de gravier fin ou soient des tapis faits de caoutchouc ayant été soumis à un contrôle de sécurité ou de matériaux caoutchoutiques.

Veiller à ce que les surfaces de protection mesurent au moins 2 mètres (6 pieds) dans toutes les directions à partir de l’équipement de jeu. En ce qui concerne les balançoires, s’assurer que les surfaces mesurent, à l’avant et à l’arrière, deux fois la hauteur de la barre de suspension.

Vérifier tout matériel dangereux, comme des esses ouvertes ou des boulons sans tête saillants.

Veiller à ce que tout espace où les enfants pourraient rester coincés, comme entre les barres de retenue ou les barreaux d’une échelle, mesure moins de 90 mm (3,5 pouces) ou plus de 225 mm (9 pouces).

S’assurer que l’équipement ne comporte pas de bouts pointus ni de bords coupants.

Repérer les objets qui risquent de faire trébucher, comme les semelles de béton, les souches d’arbres et les roches à découvert.

S’assurer que les surfaces élevées, comme les plate-formes et les rampes, ont des barrières de sécurité afin d’éviter les chutes.

Vérifier l’aire de jeu régulièrement afin de s’assurer que l’équipement et les surfaces de protection sont en bonne condition.

Surveiller attentivement les enfants se trouvant dans l’aire de jeu et se servant de l’équipement afin de s’assurer qu’ils sont en sécurité.

Nom de l’inspecteur :


WEEKLY PLAYSPACE AND EQUIPMENT INSPECTION CHECKLIST 

PLAYSPACE SITE:
COMPLETED BY:

	Playspace and Equipment 
Condition Inspected
	Date 
Inspected
	Comments
	Recommended Action
	Date

Completed

	Loose, damaged, unsecured or missing supports, anchors, or footings
	
	
	
	

	Exposed footings
	
	
	
	

	Loose or missing nuts, bolts, or other connectors
	
	
	
	

	Broken or missing rails, steps, rungs, or seats
	
	
	
	

	Bending, warping, rusting, or breakage of any component or component part
	
	
	
	

	Sharp edges or points due to wear or breakage
	
	
	
	

	Deformed hooks, shackles, rings, and links
	
	
	
	

	Lack of lubrication on moving parts
	
	
	
	

	Exposed mechanisms such as joints or springs that could result in pinch or crush injury
	
	
	
	

	Splintered, cracked and deteriorated wood
	
	
	
	

	Cracks or holes in surfacing materials
	
	
	
	



WEEKLY PLAYSPACE AND EQUIPMENT INSPECTION CHECKLIST 

	Playspace and Equipment 
Condition Inspected
	Date 
Inspected
	Comments
	Recommended Action
	Date

Completed

	Trash in area, particularly glass or cans, litter, animal excrement
	
	
	
	

	Tripping hazards from roots, rocks, or ruts
	
	
	
	

	Poor drainage areas
	
	
	
	

	Broken equipment
	
	
	
	

	Rusted metal equipment
	
	
	
	

	Protective surface depth at least 30 mm (12 inches) and in good condition
	
	
	
	

	Evidence of vandalism
	
	
	
	

	Worn swing hangers and chains
	
	
	
	

	Exposed screws, tubes and bolts have protective end caps
	
	
	
	

	Slip resistant materials in good condition
	
	
	
	

	Chipped or peeling paint
	
	
	
	

	Lead paint
	
	
	
	

	Treated wood
	
	
	
	


LISTE DE CONTRÔLE POUR L’INSPECTION HEBDOMADAIRE DES
AIRES ET DE L’ÉQUIPEMENT DE JEU
SITE DE L’AIRE DE JEU:
INSPECTION EFFECTUÉE PAR:

	Condition inspectée des aires et 
de l’équipement de jeu
	Date 
de

l’inspection
	Commentaires
	Mesures recommandées
	Date

d’exécution

	Supports, pièces d’ancrage ou structures lâches, endommagés, détachés ou manquants.
	
	
	
	

	Structures à découvert.
	
	
	
	

	Écrous, boulons ou autres raccords lâches ou manquants.
	
	
	
	

	Barrières, marches, barreaux ou sièges manquants ou brisés.
	
	
	
	

	Composantes ou pièces pliées, déformées, rouillées ou brisées.
	
	
	
	

	Bouts pointus ou bords coupants en raison de l’usure ou d’une cassure.
	
	
	
	

	Crochets, chaînes, anneaux et liens déformés.
	
	
	
	

	Manque de lubrifiant sur les parties mobiles.
	
	
	
	

	Mécanismes à découvert, comme des joints ou des ressorts pouvant pincer ou causer des lésions par écrasement.
	
	
	
	

	Bois éclaté, craquelé ou détérioré.
	
	
	
	

	Fissures ou trous dans les matériaux utilisés pour les revêtements.
	
	
	
	



LISTE DE CONTRÔLE POUR L’INSPECTION HEBDOMADAIRE DES
AIRES ET DE L’ÉQUIPEMENT DE JEU
	Condition inspectée des aires et 
de l’équipement de jeu
	Date 
de

l’inspection
	Commentaires
	Mesures recommandées
	Date

d’exécution

	Présence d’ordures dans l’aire, plus particulièrement de verre ou de boîtes métalliques, de déchets sauvages ou d’excréments d’animaux.
	
	
	
	

	Racines, roches ou sillons risquant de faire trébucher.
	
	
	
	

	Zones mal drainées.
	
	
	
	

	Pièce d’équipement brisée.
	
	
	
	

	Structure de métal rouillé.
	
	
	
	

	Profondeur des surfaces de protection mesurant au moins 30 mm (12 pouces) et en bonne condition.
	
	
	
	

	Signes de vandalisme.
	
	
	
	

	Structures des balançoires et chaînes usées.
	
	
	
	

	Embouts protecteurs sur les vis, tubes et boulons à découvert.
	
	
	
	

	Matériaux antidérapants en bonne condition.
	
	
	
	

	Peinture écaillée.
	
	
	
	

	Peinture au plomb.
	
	
	
	

	Bois traité.
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